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Un terribile investimento ha tolto la vita martedì mattina a Inzago a Tabacco, 47enne ingegnere nato e cresciuto in Aprica

Ciao Massimo, addio al ragazzo col sorriso
Il sindaco Corvi: «Lui e suo fratello Maurizio da giovani furono tra i primi a mettere una tavola da snowboard sotto i piedi»
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Massimo Ta-
bacco, 47enne
di Aprica, sti-
mato e amato
davvero da tutti
e a lato il fur-
gone che lo ha
travolto marte-
dì

APRICA (qmr) Tragedia mar-
tedì 11 giugno 2024, a In-
zago, in cui ha perso la vita
Massimo Tabacco, 47enne
di Aprica, stimato e amato
davvero da tutti.

Oltre ad essere un grande
appassionato di sport, era
ingegnere e si occupava da
tempo di mobilità green.

La dinamica dei fatti.
Erano circa le 6.50 del mat-

tino, quando, per cause in
corso di accertamento, lungo
viale Filiberto 1, si è ve-
rificato l’investimento mor-
tale. Purtroppo il 47enne,
che stava portando a spasso
il cane come ogni mattina,
travolto da un furgone bian-
co condotto da un 32enne,
non ce l'ha fatta.

Sul posto ambulanza con
automedica, i Carabinieri
della Compagnia di Pioltello
e la Polizia locale per i rilievi
di rito.

Ovviamente la notizia è
subito rimbalzata all’Apr ica
dove l’ancor giovane inge-
gnere passava ogni fine set-
timana e dove era cresciuto,
insieme al fratello maggiore
e maestro di sci Mauriz io
Tabac c o ed ai genitori,
scomparsi pochi anni fa.

Il sindaco Dario Corvi, per
altro parente di Massimo, era
incredulo. Ci ha affidato que-
sto ricordo.

«Il Massi lo ricordano tutti
per il suo modo di fare gen-
tile, sempre sorridente e di-
sponibile. Viveva per le sue
passioni, lo sport in par-
ticolare. Lui e suo fratello
Maurizio da ragazzi furono
tra i primi a mettere una
tavola da snowboard sotto i
piedi. Poi il parapendio, il
sur f… con questo spirito è
stato promotore della nascita
dello Sporting club Aprica,
credendo soprattutto nel
ruolo sociale dello sport.
Sempre la passione lo ha
guidato anche nel lavoro, da-
gli studi in ingegneria ae-
ronautica fino ad entrare in
modo innovativo e in tempi
non sospetti nel mondo dei
veicoli elettrici. Alla sua fa-
miglia, che veniva prima di
tutto, lascia il suo spirito, il
suo modo di guardare sem-
pre in modo positivo al fu-
tu ro.   C ia o   Ma ssi » .

Anche la più grande amica
d’infanzia, Silvia Sartirana,
ha avuto parole veramente
to ccanti.

«Non ho davvero parole
Massimo. Siamo cresciuti in-
sieme, abbiamo condiviso il
periodo più bello e difficile,
quello dell’adolescenza. Sei
stato un grande amico a quei
tempi, da sempre un ragazzo
gentile, generoso, educato e

intelligente. Nonostante ci
fossimo persi di vista da anni
ogni tanto incrociavo ancora
il tuo sorriso e questo mi
faceva davvero tanto piacere.
Sono sicura che hai semi-
nato molto amore e che
quello che lasci ai tuoi figli, a

tua moglie e a tutti quelli che
ti volevano bene sia un ri-
cordo meraviglioso che sa-
prà scaldare i loro cuori in-
franti nei momenti in cui il
dolore sarà troppo forte da
gestire. Fai buon viaggio e
sorridi sempre anche là. Un

abbraccio». Massimo lascia
infatti moglie e due figli pic-
coli.

Automezzo e telefono cel-
lulare dell’autista, portato al
San Raffaele e medicato, poi
dimesso in giornata e con-
dotto al fotosegnalamento,

sono sotto sequestro, a di-
sposizione degli inquirenti.
La salma del 47 enne de-
ceduto è stata invece portata
a l l’Istituto di Medicina legale
di Milano, sottoposta ad au-
topsia. Per questo motivo
fino a ieri pomeriggio ancora

non si sapeva la data dei
funerali. La cosa sicura è che
si svolgeranno a Inzago, dove
Tabacco lavorava e viveva,
per poi il feretro tornare in
Aprica, a casa sua, fra la sua
g ente.
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L’assessore al Turismo del Comune di Aprica Alessandro Damiani risponde alla petizione degli albergatori

«La tassa di soggiorno sarà un bene per il paese»
APRICA (qmr) L’assessore al Turismo
del Comune di Aprica Ale ssandro
Da m ia n i risponde alla petizione de-
gli albergatori che si sono schierati la
settimana scorsa contro il varo della
tassa di soggiorno. «Siamo contenti
che 23 strutture che vanno dai singoli
appartamenti fino a strutture ricet-
tive alberghiere vogliano intrapren-
dere un percorso di confronto con
l’amministrazione sui temi turistici.
Il rammarico è che questo sia forse
avvenuto troppo tardi. Purtroppo
l’amministrazione come è risaputo
deve sottostare a leggi e regole che
non permettono di poter fare quello
che si vuole. Nella fattispecie come
già fatto osservare, la petizione è ar-
rivata il giorno 2 maggio, al di là dei
tempi tecnici per poter fare modi-
fiche che, forse, sarebbero state an-
che controproducenti verso gli ospiti,
agenzie e tour operator che avevano
già accolto senza alcun problema la
comunicazione dell’intro duzione
d e l l’imposta». Non solo. «Vorremmo

ricordare però che sull’imposta ab-
biamo iniziato a coinvolgere strut-
ture e attività già da giugno 2023,
alcune fin da subito si sono dette
favorevoli, altre titubanti ma nessuna
contraria. Da lì è nato un confronto.
Nello specifico, anche nelle serate
pubbliche di ottobre 2023 era stata
presentata l’imposta con descrizione
di quanto sarebbe stato chiesto ai
turisti, delle esenzioni particolari, ed
era stata indicata come data di in-
troduzione dell’imposta giugno 2024
(poi spostata a luglio per motivi di
tipo pratico e per semplificare le pro-
cedure proprio agli alberghi). L’im-
posta è stata poi introdotta a dicem-
bre 2023 e a marzo 2024 abbiamo
inviato una mail con l’invito all’in-
contro formativo fissato per il giorno
8 aprile 2024. Solo durante l’i n c o nt ro
formativo, dove erano presenti una
ventina di attività sulle oltre cento
invitate, sono emersi in modo co-
struttivo spunti e riflessioni sulle
quali è nato un confronto anche con

gli uffici provinciali dell’Osser vatorio
turistico (sistema con il quale viene
rendicontata in maniera quasi au-
tomatica l’imposta) per cercare di
rendere ancora meno difficile il pas-
saggio. Proprio durante questa riu-
nione sono stati espressi a me e al
sindaco, che eravamo presenti, al-
cuni dubbi sull’utilizzo dell’imp osta.
La nostra risposta è sempre la stessa:
l’imposta verrà utilizzata in ambito
turistico e, come da regolamento che
l’ha introdotta, “L’elenco degli inter-
venti e dei servizi finanziati con l’Im-
posta di Soggiorno, predisposto di
anno in anno dopo aver sentito i
rappresentanti degli operatori, sarà
parte integrante del bilancio consun-
tivo e sarà pubblicato sul sito isti-
tuzionale del Comune di Aprica”. Ci
sembra che questa impostazione sia
la più trasparente e inclusiva pos-
sibile anche perché abbiamo riba-
dito alle strutture che hanno firmato
la petizione che se vogliono proporre
un progetto comune noi siamo pron-

ti ad ascoltarli! Sulla tassa invece vor-
remmo ribadire che è un’imposta a
carico del turista, ormai pienamente
“a c c e tt at a” e non degli albergatori e
che il nostro intento è di utilizzarla
per progetti a beneficio di tutta la
località e di tutte le sue attività eco-
nomiche. Questo spiega perché, pur
conoscendo bene le difficoltà della
categoria che secondo me è il pilastro
di ogni paese turistico, richiedere che
la tassa venga “r idata” agli alberga-
tori per diminuire il carico dell’IMU o
di altre imposte ci sembra un’im-
postazione riduttiva e troppo sem-
plicistica che non tiene conto di
quanto queste risorse potranno crea-
re valore per tutti quanti lavorano nel
nostro paese oltre che per gli alber-
gatori stessi. Se devo dire la mia,
personalmente, da albergatore, pre-
ferirei che queste risorse vengano
spese per portare più turisti nella
nostra località a beneficio di tutte le
attività economiche ricettive e non».
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Lunedì a Grosio proseguono i confronti promossi e organizzati da Confartigianato Imprese Sondrio

Un incontro con le imprese e il territorio: al centro
ci sarà lo sviluppo delle comunità e delle aziende
GROSIO (qmr) Proseguono gli in-
contri sul territorio promossi e
organizzati da Confartigianato
Imprese Sondrio per rimettere al
centro il peso e l’impor tanza
delle imprese locali.

Lunedì 17 giugno l’ap pu nt a-
mento è a Grosio presso la sala
conferenze dell’Oratorio, in via
Milano 4, per un momento d’i n-
contro dedicato alle imprese con
sede nei comuni del manda-
mento (Grosio, Grosotto, Mazzo
di Valtellina, Sondalo, Tovo di
Sant ’Agata e Vervio).

Aprirà i lavori, alle 20.30, il
presidente della Sezione di Gro-
sio, Nicola Pruneri.

A seguire sono previsti gli in-
terventi del direttore di Unidata
Francesco Maletti e della con-
sulente del lavoro Silvia Pro-
s erpio sui temi legati all’a rea
lavoro e ai servizi legati al DA-
TACENTER, hosting, backup da
remoto e soluzione di didaster
recover y.

Prenderanno quindi la parola
Alberto Pasina, segretario ge-
nerale di Confartigianato Son-
drio ed i funzionari dell’a rea
categorie e mercato, Pietro Della
Fe r re ra e Alberto Romagna Lai-
ni, per illustrare le principali
azioni e iniziative di natura sin-
dacale e associativa a vantaggio

della competitività delle imprese
e dei territori.

Oltre alle realtà imprendito-
riali del territorio, sono stati in-
vitati a partecipare i sindaci dei
Comuni interessati, a pochissimi
giorni dalle elezioni amministra-
tive dello scorso fine settimana
con l’obiettivo di creare un mo-
mento di confronto e di dibattito
sui temi che interessano in modo
trasversale sia le imprese sia le
comunità locali e instaurare fin
da subito un proficuo e utile
dialogo. Un momento certamen-
te proficuo e interessante per
tutti i partecipanti.
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Il presidente
della Sezione di
Grosio, Nicola
Pruneri, sarà
presente all’in -
contro di lunedì
p ro s s i m o
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MOMENTO DI CONFRONTO E DI DIBATTITO 

Confartigianato Imprese Sondrio organizza 
un incontro con imprese e territorio 

Lunedì 17 giugno alle 20,30 a Grosio 

 
 Grosio 
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Proseguono gli incontri sul territorio promossi e organizzati da Confartigianato Imprese Sondrio per 
rimettere al centro il peso e l'importanza delle imprese locali. 

A Grosio 
Lunedì 17 giugno l’appuntamento è a Grosio presso la Sala Conferenze dell’Oratorio, in Via Milano 
4, per un momento d’incontro dedicato alle imprese con sede nei comuni del mandamento (Grosio, 
Grosotto, Mazzo di Valtellina, Sondalo, Tovo di Sant’Agata e Vervio). 

Aprirà i lavori, alle 20.30, il Presidente della Sezione di Grosio, Nicola Pruneri. 

A seguire sono previsti gli interventi del Direttore di Unidata Francesco Maletti e della Consulente 
del lavoro Dott.ssa Silvia Proserpio sui temi legati all’area lavoro e ai servizi legati al 
DATACENTER, hosting, backup da remoto e soluzione di didaster recovery. 

Prenderanno quindi la parola il Dr. Alberto Pasina, Segretario Generale di Confartigianato Sondrio 
ed i funzionari dell’Area Categorie e Mercato, Dr. Pietro Della Ferrera e Dr. Alberto Romagna Laini, 
per illustrare le principali azioni e iniziative di natura sindacale e associativa a vantaggio della 
competitività delle imprese e dei territori. 

Oltre alle realtà imprenditoriali del territorio, sono stati invitati a partecipare i Sindaci dei comuni 
interessati, a pochissimi giorni dalle elezioni amministrative, con l’obiettivo di creare un momento di 
confronto e di dibattito sui temi che interessano in modo trasversale sia le imprese sia le comunità 
locali e instaurare fin da subito un proficuo e utile dialogo. 

https://primalavaltellina.it/notizie-comune/grosio/


 

 

Incontro con le imprese e il territorio a 

Grosio: focus su sviluppo e competitività 
ECONOMIA E POLITICA - 14 06 2024 - REDAZIONE 

Nicola Pruneri 
 

 

Lunedì 17 giugno alle ore 20.30 si terrà a Grosio, presso la Sala Conferenze dell’Oratorio in Via Milano 4, un 

importante incontro dedicato alle imprese locali e al loro sviluppo all’interno del territorio. L'evento è parte del 

ciclo di incontri organizzati da Confartigianato Imprese Sondrio, che si propone di rimettere al centro l'importanza 

delle imprese locali. 
  

L'incontro è rivolto alle imprese con sede nei comuni del mandamento, ossia Grosio, Grosotto, Mazzo di 

Valtellina, Sondalo, Tovo di Sant’Agata e Vervio. L’apertura dei lavori sarà affidata al Presidente della Sezione di 

Grosio, Nicola Pruneri. 

  

Successivamente, interverranno Francesco Maletti, Direttore di Unidata, e la Dott.ssa Silvia Proserpio, Consulente 

del lavoro, per discutere delle tematiche legate all’area lavoro e ai servizi innovativi come DATACENTER, 

hosting, backup da remoto e soluzioni di disaster recovery. 

  

La parola passerà poi al Dr. Alberto Pasina, Segretario Generale di Confartigianato Sondrio, e ai funzionari 

dell’Area Categorie e Mercato, Dr. Pietro Della Ferrera e Dr. Alberto Romagna Laini. Questi illustreranno le 

principali azioni sindacali e associative intraprese per migliorare la competitività delle imprese e favorire lo 

sviluppo dei territori. 

  

All'incontro sono stati invitati anche i Sindaci dei comuni coinvolti, a pochi giorni dalle elezioni amministrative, 

con l'obiettivo di creare un momento di confronto e dibattito sui temi rilevanti per le imprese e le comunità locali, 

promuovendo così un dialogo proficuo e costruttivo fin da subito. 

 


